



Antwort zur Anfrage Nr. 1202/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Erweiterung Straßenbahnnetz (CDU)
hier: Auswirkungen auf Buslinienführung in HaMü

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wie in der gemeinsamen Sitzung des Bau- und Sanierungsausschusses, des Park- und Verkehrsausschusses und der tangierten Ortsbeiräte am 22.04.2010 verdeutlicht wurde, liegt zu dem geplanten Projekt derzeit lediglich das Ergebnis der so genannten Standardisierten Bewertung vor. Planungen über die verbindliche Linienführung und ein daraus resultierendes adaptiertes Busliniennetz sind jedoch noch nicht vorhanden, sondern sind Gegenstand der Untersuchungen, die gegenwärtig begonnen werden und deren Bearbeitung sich bis voraussichtlich in die 2. Jahreshälfte 2011 hinziehen wird. Insofern ist eine Beantwortung der Anfrage momentan nicht möglich.

Gleichwohl darf ich erneut zusichern, dass in diesem Planungs- und Entscheidungsprozess eine umfassende Bürgerinformation und -beteiligung stattfinden wird, in dem der Ortsbeirat und die Öffentlichkeit selbstverständlich über Teilergebnisse und Zwischenstände der planerischen Bearbeitung informiert werden.

Mainz,

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter